

# たくほう



# 大宅

人々と協働し 自分の未来を切り拓いていける生徒の育成

京都市立大宅中学校

11/29

第9号

## 12月「人権月間」です

### ～人権について考えましょう～

12月は「人権月間」です。「人権」は、私たちだれもが、社会生活において自由で幸せな生活を営むために認められている権利です。お互いに基本的人権を尊重し合うと共に、自分たちの手で大切に守り、育てていかなければなりません。



#### 各学年では

1年生 身の回りにある人権に関する問題

2年生 外国の人々に対する人権に関する問題

3年生 社会の中にある人権に関する問題

について学習をします。昨日は、全校での人権学習としてブラインドテニス選手の方に来ていただきました。自分で考え、自分の意見をしっかりと持って、だれもが安心して過ごしていくよう、一人一人がお互いの人権を認め合い、差別をしない、差別を許さない態度を身につけてほしいと思います。

12月10日

世界人権デー

## 三者懇談会

12月17日（火）から23日（月）までの5日間、各学年三者懇談会を実施いたします。どうぞよろしくお願ひします。生徒のみなさんは、2学期の振り返りを行い、冬休み、3学期に向けて自分自身を見つめる有意義な時間にしましょう。



## 頑張れ！3年生!!

3年生にとっては、進路を決定する大切な懇談会です。不安な気持ちもあるでしょうが、やるべきことは何も変わりません。「凡事徹底」。やるべきことを徹底的にやりぬきましょう。誰もが通る道です。

**大宅中学校生！  
ファイト！！**

2学期期末テストが終わりました。実力は十分に発揮できましたか？授業の様子を見ていると、多くの人が集中して学習に取り組めていると思います。また、休憩時間や放課後にも自主的な学習に取り組んでいる人もいます。今の自分自身を見つめ、頑張れているところには自信を持ちましょう。また、改善すべきところはしっかりと改善しましょう。そして、これからも日々の学習を大切にしていきましょう。



令和元年度

12月

## 行事予定

※水曜日は統一時刻閉鎖日 19:00セット

## 京都市立大宮中学校